

## MATHIEU CHEVRIER AFFECTÉ TEMPORAIREMENT À TITRE DE DIRECTEUR ADJOINT

**Amos, 14 août 2018 - Le directeur général, monsieur Yannick Roy, annonce l'affectation temporaire, pour l'année scolaire 2018-2019, de monsieur Mathieu Chevrier au poste de directeur adjoint aux écoles Sainte-Thérèse, Saint-Paul-Sainte-Gertrude et Saint-Marc-La Corne. Cette affectation temporaire est effective depuis le lundi 13 août 2018.**

**MATHIEU CHEVRIER,**  
DIRECTEUR ADJOINT AUX ÉCOLES SAINTE-THÉRÈSE, SAINT-PAUL-SAINTE-GERTRUDE ET SAINT-MARC-LA CORNE



Monsieur Mathieu Chevrier est reconnu pour sa détermination, son leadership et son dynamisme. Il a débuté sa carrière d'enseignant à l'Harricana en 2005. L'année suivante, il obtient un poste d'enseignant en éducation physique et de la santé à l'Harricana où il enseigne entre autres, une année à La Calypso et une année aux écoles Christ-Roi, Morency et Sainte-Thérèse de Launay. Pendant ces années, il a également entraîné des

équipes de basketball du Kodiak. En 2007, il se joint à l'équipe de La Forêt et y enseigne jusqu'à aujourd'hui. Soulignons qu'il est le promoteur du Club plein air et de la concentration - option plein air au secondaire.

Diplômé d'un baccalauréat en enseignement de l'éducation physique et à la santé de l'Université Laval en 2004, il a amorcé un diplôme d'études supérieures spécialisées (DESS) de deuxième cycle en administration scolaire à l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue.

- 30 -

Johanne Godbout  
Secrétaire générale et responsable des communications  
819 732-6561 poste 2268